

**CONFÍA EN VALORACIÓN INTEGRAL DEL CASO**

PRD ha liquidado a 90% de su personal

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

El representante del PRD ante el INE, Ángel Ávila, explicó que, en los últimos días, el sol azteca ha liquidado a 90% de su personal, es decir unas 150 personas, a quienes se les finiquitó precautoriamente, con la promesa de recontratación en caso de que mantengan el registro como partido político.

Mencionó que si no logran mantener el registro, el interventor designado tendrá que negociar con Carlos Ahumada el pleito legal que tiene con el sol azteca, por mil millones de pesos, correspondientes al pago del plantón que realizó en Reforma el entonces candidato López Obrador, en 2006.

Mencionó que, aunque le han ganado juicios tanto en México como en Argentina, un juez del Tribunal Superior de Justicia le otorgó un embargo a propiedades del partido, que impidieron que el PRD pudiera solicitar créditos bancarios para enfrentar gastos del proceso electoral 2024.

Explicó que también el sol azteca es deudor solidario de comités ejecutivos del partido en entidades donde perdió el registro, y consideró que el proceso de liquidación será largo.

EL SOL AZTECA prometió a sus trabajadores que serían recontratados si logran mantener el registro; Ricardo Badín Sucar sería el encargado del proceso de extinción



Foto: Alejandro Aguilar/Archivo

El Partido de la Revolución Democrática está a punto de perder su registro nacional, tras 35 años de existencia.

EL DATO**Encargado**

El especialista Ricardo Badín Sucar fue insaculado por el INE para ser interventor en el proceso de extinción del PRD. Se le tratará de localizar en las próximas 24 horas.

El representante del PRD ante el INE agregó que tienen pocas deudas con proveedores y que el interventor tendrá que vender propiedades partidistas para pagar laudos y juicios laborales anteriores a la pérdida del registro.

Mencionó que el edificio de Benjamín Franklin fue adquirido en 170 millones, y el de Monterrey 50 fue una donación.

Confío en que el Tribunal Electoral hará una valoración de todos los hechos alrededor de la elección, que fueron determinantes para que el sol azteca no lograra el 3% de la votación.

En tanto, la comisión de Fiscalización del INE insaculó, de entre una lista de especialistas, a quien podría ser el interventor para la liquidación del PRD, ya que este partido entró en la fase de "prevención" al no obtener 3% de votación en ninguna de las tres elecciones federales del pasado 2 de junio.

El especialista insaculado fue Ricardo Badín Sucar, a quien se tratará de localizar en las próximas 24 horas, con el fin de plantearle los lineamientos que tendría que cubrir y el recurso financiero con el que contaría, en caso de aceptar.

Esta fase preventiva tiene como fin vigilar las cuentas del partido, a fin de que no se realicen malos manejos previo a que el Tribunal Electoral confirme o no la pérdida del registro del partido, y sólo se podrán usar esas cuentas para pagar nómina, impuestos y multas al INE.